



Letzte Gelegenheit – bis 10. Februar 2019!

Die Gemeinde Wangen baut derzeit Seniorenwohnungen im Brunnenhof und diese sind per 1. Juni 2019 bezugsbereit. Die Einwohner von Wangen haben bis am 10. Februar 2019 die Gelegenheit eine passende Wohnung zu mieten.

Nach dem 10. Februar 2019 wird die Vermietung der noch freien Wohnungen auch an nicht in Wangen wohnende Interessenten vorgenommen.

Melden Sie sich noch heute bei Frau Edith Weiss, welche die Erstvermietung der Wohnungen im Auftrage der Gemeinde Wangen vornimmt.

Telefonisch erreichbar jeweils am Montag von 14.00 bis 18.30 Uhr und am Donnerstag von 14.00 bis 17.00 Uhr unter Telefon 055 450 80 24; E-Mail: edith.weiss@wangenz.ch



Seniorenzentrum Brunnenhof